

第778号  
 2018.2.6(火)

# ハッキョ情報あれこれ

## 『東日本口演大会』に参加しました！

1月28日に東京で行われた口演大会にウリハッキョの学生たちも参加しました。初級部3年生の男子、6年生の女子学生が参加し、奨励賞、銀賞、銅賞受賞しました。「とても緊張したけど、練習の成果を100%出せました！」と学生たちは満足そうでした。

## 朝大生がウリハッキョに来ました

1月27日に朝鮮大学校3年制教育学部の学生たちがウリハッキョを訪ねました。これは大震災を受けた学生、教職員、同胞たちの姿から厳しい状況から次代へバトンを繋いでいく現場の息遣いを感じようと企画されたもの。  
 朝大生たちは現地に来たからこそ見えるものがあった、卒業を控え愛国運動に携わる決意を新たにできたと言っていました。

## 楽しかったスキー教室

2月2日にスキー教室が行われました。天候にも恵まれ大いに楽しめました。スキーをするのは1年ぶり、という学生も多く最初はびくびく、ドキドキでしたが何度かゲレンデを滑っているうちに「感」を取り戻したのかあっという間に上達していききました。ソンセンニンたちとたのしいひと時を過ごすことができました。

## 学習発表会&そば打ち体験が行われます

2月24日(土) 10時10分から毎年この時期の恒例行事、学習発表会とハッキョを支援して下さる日本の方々の厚意でそば打ち体験が行われます。発表会はピアノをはじめとする楽器の演奏や趣向をこらした理科の実験などが行われます。今から授業の合間に練習を重ねているそうですよ！どんな発表があるのか楽しみですよね。  
 昼食は打ち立てのおそばです。召し上がる方は事前に連絡をお願いします。大勢の方々のご来校をお待ちしています！

## 大好評につき再び開催

先日ニョメン中通支部で「ブリザーブドフラワー教室」を行ったところ、大好評だったので再度行う事になりました。  
 3月3日(土)午前10時～ 本部3階 参加費 1,500円  
 (追加料金を払えば大きい作品も作れます)  
 はさみ、グルーガンを持参して下さい。  
 ☆ 参加希望の方は2月末までに身近なニョメンの役員に声かけて下さい。

先日お伝えした「折り紙チョコゴリ」の写真入り作り方のチラシがあります。必要な方はご一報ください。

## 今週の放射線量

(ハッキョ自動測定器)

29日(月)	0.075	2日(金)	0.079
30日(火)	0.089	3日(土)	0.082
31日(水)	0.066	4日(日)	0.089
1日(木)	0.089		

### 訃告

いわき市在住、全敏江さん(浜通支部副委員長・勿来分会長、韓孝彦さんの母)が2月1日に亡くなりました。(82歳)2月7日午後6時から通夜、8日午前11時から告別式がアルコ会館勿来で執り行われます。

7	8	9	10	11	12	13
水	木	金	土	日	月	火
			セセデホール 大会&食事会			